
Präsident Franz Schäfer
Beitrag von „Loko“ vom 31. Januar 2010, 13:39

Ich erwarte bestimmt nicht dass er jeden von uns einzeln begrüsst.Ich habe an diesen Kasper
gar keine Erwartungen.Aber man kann schon ein bisschen auf die Fans eingehen,so wie sein
Vorgänger.Und hier war nichts unsachlich.Das willst du uns nur einreden.Aber jeder hat so
seine Ansichten.
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